

みんなの議会

期待しています



菊池瑞子さん
相の原二丁目

議会を傍聴した際に、市民の皆さんがもっと議会に関心を持ち、足を運んでほしいと感じました。

興味のない方々に対して、いかに興味を持ってもらい、議会へ向かわせる方策を考えてほしいのです。

市民会館で議会を行うことや、休日や夜間に開催し、多

興味を持てる議会に

くの市民の人が傍聴しやすいようにすることなどです。

議会が開会しているのを広報車でPRすることも必要なのかとも思います。

今の「市議会だより」は丁寧に作られていることは良いとは思いますが、もっと市民の目に留まりやすいように、チラシのようなダイジエスト版も作り、公共施設や銀行などに置き、手に取り見やすくすることで興味を持ってもらうようにするのも良いと思います。



早坂健一さん
松ヶ丘一丁目

現場を知ってる？

「まちづくり」に関する市民団体で、ボランティア活動をしています。

議会ではよく「まちづくり」や「地域活性化」をテーマに、一般質問が行われます。

私もひよこや



穴戸俊郎さん
吹上二丁目

工夫あれば関心も

議会に関心がないわけではありません。議会にもっと工夫があれば、もっと身近に感じられれば、関心を持てるのです。

例えば、議会の傍聴一般の人には、議会棟が

まちづくり

しかし、団体で活動したり、イベントに顔を出したりする議員はあまりいません。「現場を知らずに質問している」「頭の中だけで考えている」といった印象です。

岩沼には300の市民団体・ボランティア団体があり、すべてがまちづくりや地域活性化に取り組んでいるとも言えます。議員はそのことをどれだけご存じですか。

身近な議会

どこにあるのか、自由に入れるのか、どのような服装で行ったらよいか、それすらも分かりません。それが市民の感覚ではないでしょうか。

議会の開催日に、玄関入口にお入り下さいと矢印や表示をつけておくとか、議会だよりに普段着で来てくださるか書いてあれば、気楽に行けるのですが。傍聴の心得とかも載せてほしいですね。

2月議会（傍聴者数40）

20代 女性
県議会に比べ資料が見やすく、一般質問の一问一答形式も分かりやすかった。

60代 男性
議員は仕事をするのが当たり前。自分の報告でなく市民のことを考えて質問してください。

30代 男性
事前通告した内容以外の質問ができないのは硬直的すぎるのではないかと。質問の直前などに起こったことに質問できない。（2月28日の津波に関する質問）

70代 男性
内容が分からずただ聞いているだけでしたが、今では理解できるところになり、また来ます。

市議会だよりの感想

20代 男性
ビフォーアフターの欄をより充実させてほしい、そのため議員にも頑張ってもらいたい。

30代 男性
市議会だよりは見やすくなったが「議員だより」から脱出できていない。議会はどんな意思決定をしたか強調してほしい。